

五輪の峰



加計高校学校新聞

ごりんのみね

184号

令和4年

2月1日発行

広島県立加計高等学校

校訓～誠実・自主・気魄～

初々しい新入生を迎えるました。

～新入生たちの表情が素晴らしい～

4月7日に入学式が行われ、今年も初々しい生徒が入学しました。毎日爽やかに挨拶をしてくれる加計高生ですが、新入生たちも校長先生の式辞で「かわいがられ」のことや在校生からの歓迎の詞を贈られて緊張しながらも新たな気持ちでスタートをすることができました。



新入生の入場



校長式辞



在校生代表「歓迎の詞」



新入生代表「誓いの言葉」

「安芸太田町道の駅に釣り堀カフェ」

少子高齢化が進む安芸太田町に興味を持ってもらい、人を呼び地域を活性化することを目的として来夢とごうちで「道の駅釣り堀カフェ」を開きました。

釣り堀の魚は安芸太田町のポンモコを使用し、10時～14時の開店時間は、たくさんの方々が訪れてくれました。テレビ局の取材もあり、緊張しましたが、改めて地域に貢献できることの喜びを感じる機会となりました。



この「五輪の峰」は、安芸太田町役場、加計支所、筒賀支所、そして各区長さんの御協力により、安芸太田町全世帯に配布されています。

春の訪れとともに恒例の「花いっぱい運動」

町内を花いっぱいにする地域ボランティア(4つの推進項目)

アダプト活動の一環として始まったこの活動は、長い歴史を誇り毎年恒例で行っています。生徒会活動の中でも大きな行事です。苗を準備し、PTAの協力でトラックを準備していただき、加計高生全員で町内に配付して回ります。届けた先での笑顔が加計高生にとって一番の地域の皆様からの贈り物となっています。



【美術部】第45回全国総合文化祭 紀の国わかやま総文

全国レベルの作品や、和歌山の伝統文化に触れてきました

7月31日(金)～8月1日(日)に和歌山県で開催された、第45回全国総合文化祭 紀の国わかやま総文に31R 藤井映月さんが参加しました。コロナ禍のため、感染症対策を行った上での開催となりました。全国から集まった生徒同士の鑑賞交流会も、対面では行われませんでしたが、後日オンラインで開催されました。様々な制限はありましたが、全国のハイレベルな作品に触れたり、大学教授の講演会を聞いたり紀州備長炭を用いた箸置きの制作をしたりと、通常では味わえない体験をすることで大きな刺激を受けました。



この「五輪の峰」は、安芸太田町役場、加計支所、筒賀支所、そして各区長さんの御協力により、安芸太田町全世帯に配布されています。

加計高祭『繋～未来は一瞬一瞬変わっていく～』

今年の文化祭は県内の保護者の方も来てくださいました。二日間の開催でしたが、どちらも大盛り上がりで、本当に良い文化祭になりました。

コロナ渦で大変な状況のなか、このような最高の文化祭を開催できたことは、生徒会をはじめ、多くの生徒や先生方の協力があったからです。本当にありがとうございました。保護者の方にも、私たちの元気な姿を届けることができました。

来年も全校生徒一丸となり、最高の文化祭を作ってください! (文化委員長)



花壇の植え替えボランティア

7月10日に道の駅来夢とごうちで花壇の植え替えをしてきました!

新しく設置された鐘の名前も加計高校の生徒の案「夢奏の鐘」(むそうのかね)に決まり、プレートを作っていただきました!

今年度初めてのボランティア活動ということで、多くの生徒が参加してくれました。天気があまりよくないという予報でしたが、雨も降らず楽しく植え替え作業ができました。(ボランティア委員長)



夏季クラスマッチ

今年度最初のクラスマッチは男子がフットサル、女子がドッジボールをしました。優勝は男子31A、女子21Aです。おめでとうございます!

どのクラスも協力してプレー出来ていてよかったです。ぜひ、夏休みも楽しく体を動かして、健康に過ごしましょう。(体育委員長)



高橋 崇文 君 全国大会6位入賞!

大会成績

- ビームライフル少年男子 第6位 高橋 崇文 君 (3年)
得点 本戦得点 616.7 点 ファイナル得点 163.3 点
エア・ライフル少年男子 第17位 佐々木 匠都 君(3年)
得点 本戦得点 589.9 点
ビームライフル少年女子 第19位 水谷 優芽 さん(3年)
得点 本戦得点 609.2 点
ビームピストル少年男子 第10位 宇根元 渉 君 (2年)
得点 本戦得点 527.0 点

令和3年4月17日(土)~18日(日)に第40回全国高等学校ライフル射撃競技選抜大会が全国各地で分散開催され、本校は、熊本総合射撃場会場での大会に4名の生徒がお出でし、高橋君がファイナルに進み6位に入賞しました。



佐々木 匠都 君 水谷 優芽 さん 宇根元 渉 君

「ブルーライトアップ」

～医療従事者の方に感謝の気持ちを届けます～

ブルーライトアップとは医療従事者の方々に感謝とエールを届けるため、建物を青色でライトアップしようというロンドンから始まった取組です。今回は地域の方にも来てもらえるように「かけはし」で行いました。たくさんのメッセージが寄せられ、地元の皆様にも感謝の気持ちを直接届けることができました。

当日いただいたメッセージは「感謝の木」として、安芸太田病院に展示しました。病院からは感謝状をいただき、私たちも改めて地域との繋がりに感動することになりました。



「魅力作り」推進4項目 現在進行形

- ① アクティブ ラーニング (自主学習・協調学習)
- ② 応募活動(全国レベルを知る全国表彰受賞)
- ③ 地域ボランティア (町行事99%スタッフで参加)
- ④ 国際交流 (ハワイ・台湾・韓国と連携)

「高校生みんなの夢AWARD2」 準グランプリを受賞

高校生が社会課題の解決につながるビジネスモデルを発表する全国大会において、本校生徒が取り組んだ「菊芋プロジェクト」の活動が評価され準グランプリに輝きました。

受賞した活動は、町内産の菊芋を使って菓子のサブレを健康食品として特産化し、耕作放棄地の解消につなげ、過疎地を活性化するアイデア。

将来的には、東南アジアのマレーシアでのビジネス展開も視野に入れており、その活動は後輩達に受け継がれていくことになりました。



①耕作放棄地や空地で菊芋を栽培

- ・防災
- ・景観の維持
- ・土地の管理



②菊芋サブレを作る

- ・スタート
- ・地域企業活性化
- ・高校生と地域企業の結びつき強化



③30~40代向け販売

- ・スタート
- ・糖尿病患者数の減少
- ・健康に対する不安解消
- ・新型コロナウイルス予防

④町の特産品化

- ・スタート
- ・地域経済の活性化
- ・町の魅力づくり



【美術部】第25回「尾道を描く」写生大会

県内から100名近くの高校生が参加しました

8月4日(水)～8月6日(金)に尾道市内で開催された、第25回「尾道を描く」写生大会に美術部員4名が参加しました。3日間とも天候に恵まれ、快晴の中で大会が行われました。感染症や熱中症の対策を十分に行いつつ、それぞれが思い思いの絵になる場所を見つけ、尾道の景観や風土を精一杯に寝る間も惜しんで描きました。その結果、2年生 小野松桃南さんと1年生 山根菜月さんが奨励賞、2年生 竹下沙希さんが入選と素晴らしい成績を残すことができました。奨励賞の作品は11月に広島県立美術館に展示されました。



ルールを守る
マナーを守る
日本的心を守る
かわいがられ
地域貢献できる
人材育成

加計高校 国際交流

ホノカア高校と REGULAR WEB MEETING

新型コロナウイルスの影響でハワイへの短期留学が中止となり、昨年の12月から定期的にオンラインで交流しています。

ホノカア高校からは日本語で、加計高校からは英語で、毎回テーマを決めて互いにプレゼンしています。



二年ぶりの体育祭が行われました!

「疾風」～嵐の先にある蒼空へ～

今年の体育祭は例年とは違い、午前中のみの開催となりましたが、全校生徒・先生方が臨機応変に行動し、楽しく、元気いっぱいの体育祭になりました。

1・2年生にとっては高校生活初めての体育祭となりましたが、3年生の経験や先生方のアドバイスなどもらい、初めてとは思えないぐらい良い体育祭になったと思います。一人ひとりが全力で競技や応援など行っており、とても見応えがありました。(体育委員長)



おもてなし隊主催 English Competition

英語大会

6月30日の3・4時間目におもてなし隊主催の English competition(英語大会)を行いました。19人のおもてなし隊が英語のクイズを考え、それらを使って全校生徒参加のチーム対抗クイズ大会をしました。アメリカの雑学に関するクイズや、日常会話でよく使われる英語のクイズ、リスニングを用いたクイズなどたくさんの内容のクイズを出題しました。みんな楽しみながらクイズに答えていくことができました。(おもてなし隊 隊長)



第41回全国高等学校ライフル射撃競技選抜大会 出場権獲得!

大会成績

エア・ライフル少年男子	第1位 辻村 友希 君(2年)
ビームライフル少年女子	第1位 木下 和奏 さん(2年)
ビームピストル少年女子	第1位 玉井 菜海 さん(1年)
ビームライフル少年男子	第2位 上田 大貴 君(2年)
ビームピストル少年男子	第3位 宇根元 渉 君(2年)

令和3年11月7日(日)に第6回中国高等学校ライフル射撃競技新人大会兼第41回全国高等学校ライフル射撃競技選抜大会中国予選会が、広島県つづがライフル射撃場で開催され、練習の成果を十分に発揮し、出場した5種目中3種目で優勝!2種目で準優勝・3位と優秀な成績を残すことができました。

大会の結果から、辻村友希君・木下和奏さん・玉井菜海さん・上田大貴君の4名が令和4年3月25日から三重県で開催される「第41回 全国高等学校ライフル射撃競技選抜大会」への出場権を獲得しました。全国大会へ向けてさらなる活躍を期待しています。



【美術部】ぶらっとホームつなみ白線修復プロジェクト

10年越しのバトンリレーです。

11月18日、25日に、可部線津浪駅跡にある「ぶらっとホームつなみ」の駐車場に描かれている白線の修復作業を行いました。これはもともと約10年前に本校の美術部員が線路跡に描いたもので、今年の後輩が引き継ぎ修復しました。美術部員8名が、放課後の時間を活用して先輩方の作品を修復するとともにオリジナル要素もふんだんに盛り込むことで、10年越しのバトンリレーとなりました。また次の10年後、その代の美術部員が引き継いでくれることを願っています!みなさま、是非「ぶらっとホームつなみ」を訪れてください!



長崎・熊本修学旅行(2年生)

【美術部】第20回広島県高等学校絵画・彫刻コンクール 第3位にあたる「広島県高等学校文化連盟会長賞」を受賞!そして全国へ!

11月5日(金)に第20回広島県高等学校絵画・彫刻コンクールの審査が広島大学にて行われました。県内から150点近くの美術部員の渾身の作品が集結し、広島大学や広島市立大学の教授等に厳正なる審査をしていただきました。その結果、2年生 小野松桃南さんの作品が立体部門の第3位にあたる「広島県高等学校文化連盟会長賞」を見事受賞しました。これを受け、広島県代表作品選考会が開かれ、小野松さんは来年度の全国大会への出品、出場が決定しました!!これで加計高校美術部は4年連続での全国大会です!!また、1年生 河崎帆希さんと山根菜月さんも入選を果たし、優秀な成績を収めることができました。



3学期の予定

- 2月 3日(木) 選抜(I)
- 2月 17日(木) 校外清掃活動
- 3月 1日(火) 卒業式
- 3月 7日(月), 8日(火) 選抜(II)

- 3月 10日(木) 校外清掃活動
- 3月 11日(金) 卒業生進路体験発表会
- 3月 18日(金) 終業式
- 3月 25日(金) 離退任式